

■ CARBAJOSA

Una fiesta para público de todas las edades

El I 'Día del Abuelo' reunió a generaciones de dos siglos con actividades lúdicas, magia y divertidos talleres

EÑE | CARBAJOSA

LOS abuelos ya no sólo cuentan cuentos a sus nietos en Carbajosa, sino que también comparten con ellos su gran día, una fiesta que se estrenaba ayer en la localidad con la participación de público nacido en dos siglos distintos, pero unido por los lazos del cariño y las ganas de pasarlo bien.

Así, la plaza se convirtió en un gran escenario en el que hubo talleres de manualidades, donde las abuelas hicieron mano a mano con sus nietos collares de abalorios, mientras que los niños les mostraban cómo elaboran ellos las pulseras de gomitas trenzadas que están tan de moda este año.

De forma paralela en otro espacio, jóvenes y mayores disfrutaron del espectáculo del mago Miguelillo que con su particular caravana sorprendía a público de todas las edades gracias a su pericia con los trucos con monedas o cartas. Y todo a pocos centímetros de los asistentes.

La colaboración de los voluntarios de Protección Civil, que colocaron en otro lugar del recinto un punto de información en una carpa, permitió a nietos y abuelos compartir algunas clases básicas sobre primeros auxilios. Por la tarde el ritmo festivo del sábado contó con otros atractivos como un animado karaoke para todos los públicos, al que siguió una sesión de bingo, en tanto que continuaban los pases del espectáculo de magia. Para rematar de forma simpática la jornada de confraternidad entre generaciones hubo una merienda en la que el Consistorio invitaba al postre.



El espectáculo de magia del mago Miguelillo, un éxito de público. | FOTOS: EÑE



Los talleres de manualidades con abalorios y pulseras de gomas.

■ SANTA MARTA



La Feria de Día, uno de los puntos más concurridos en fiestas. | EÑE

Los hosteleros podrán inscribirse para participar en la Feria de Día hasta el día 13

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Fiestas se encuentra inmersa en la elaboración y ajuste de actividades para cerrar el programa de las fiestas patronales que se celebrarán la última semana de este mes. Ahora, permanece abierta la inscripción para los establecimientos de hostelería interesados en participar en la Feria de Día y de Noche con la instalación de una caseta. Las barras estarán instala-

das en la plaza Tierno Galván, donde tendrán lugar las verbenas y las actuaciones musicales nocturnas. Una iniciativa que tiene gran aceptación entre el sector y por ello, desde la Concejalía de Fiestas invitan a los hosteleros interesados a que se apunten antes del próximo día 13 en el registro del Ayuntamiento, ya que todavía quedan vacantes tres plazas para la Feria de Día y una para la de Noche.



Campamento infantil en inglés. Los niños que participan en el campamento infantil en inglés han iniciado las actividades y talleres que van a desarrollar para mejorar sus conocimientos de esta lengua. Ocio y aprendizaje se compaginan cada día a lo largo de varias horas. | EÑE

■ CABRERIZOS



Éxito del 'Día de la piragua'

Vecinos de todas las edades disfrutaron con la celebración del 'Día de la piragua' en la ribera del Tormes a su paso por la localidad. Una cita gratuita en la que realizaron su primer contacto con este deporte. | EÑE

NUEVA TERRAZA ARTHEUS

- Ven a tomar tus cervezas o refrescos en buena compañía.
- Disfruta de tu copa o cocktail.
- Saborea nuestra cocina elaborada o nuestros atractivos menús desde 12,90€ (Fin de semana 17,90€) IVA incluido.

Pº CARMELITAS, 67 * TELF 923212500